

Les frères germains

Daniel longeait le sentier qui menait au terrain de camping d'un pas lent le regard dans le vague. Il revenait de la plage et admirait la vue splendide et unique que l'on pouvait observer à cet endroit précis. Il était déjà tard dans l'après-midi mais le temps était encore clair et les derniers rayons du soleil éclairaient la pointe des capucins qui se détachait au loin sur la mer et l'entouraient d'un halo rosé donnant l'impression d'une pierre précieuse posée sur un écrin bleu glacé

Ce tableau en rose et bleu s'affichait face à lui sur le chemin et en tournant le regard légèrement sur la droite on apercevait la ville nichée dans sa rade qui se découpait dans un triangle de verdure.

Daniel parcourait ce chemin régulièrement parfois plusieurs fois par jour car il était gérant du terrain de camping situé près de la plage mais comme toujours l'émotion l'envahissait et les mêmes pensées lui venaient à l'esprit.../...

Lucienne PENCREACH 2^e Prix
ATSCAF Finistère

La suite sur ATSCAF.FR rubrique « Culture »